

Thurgauer Gruppenmeisterschaft 2011

Einleitung

Aufgrund der Heimrundenresultate aus der Eidgenössischen Gruppenmeisterschaft wurden die 10 Finalisten für die Thurgauer Gruppenmeisterschaft ermittelt.

Wie im letzten Jahr waren total 12 Gruppen an der Thurgauer Gruppenmeisterschaft mit total 60 Schützen beteiligt. Die ersten zehn Gruppen aus den beiden Heimrunden konnten den Final im Bürglen bestreiten. Die Resultate verbesserten sich gegen Ende der Rangliste, im Gesamten liegen aber die Resultate etwa auf dem Vorjahresniveau.

Heimrunden

Nach den beiden Heimrunden sah die Rangliste wie folgt aus:

	1. Runde	2. Runde	Total
1 Bürglen 1	477	473	950
2 Bürglen 2	467	472	939
3 Buhwil-Neukirch 1	459	472	931
4 Sulgen 1	462	469	931
5 Berg 1	457	471	928
6 Bürglen 3	460	462	922
7 Frauenfeld 1	462	458	920
8 Neuwilen 1	446	463	909
9 Bürglen 4	452	449	901
10 Spitz Romanshorn 1	461	439	900
Für den Final nicht qualifiziert			
11 Frauenfeld 2	450	449	899
12 Buhwil-Neukirch 2	383	430	813

Final

Die Limite für den am 18. Juni 2011 in Bürglen zur Austragung gelangten Final, lag um 11 Punkte höher, allerdings sind die Resultate der erstangierten Gruppen etwa gleich wie im Vorjahr. Der Final wurde wie gewohnt an einem Samstag durchgeführt in 5 Ablösungen.

Nach der ersten Ablösung führte Buhwil-Neukirch mit einem vorerst komfortablen Vorsprung von 4 Punkten auf Neuwilen. Das Verfolgerfeld lag allerdings immer noch in Reichweite; Bürglen 1 auf dem 6. Platz hatte einen Rückstand von 8 Punkten.

Nach der 2. Ablösung konnte sich Buhwil-Neukirch auf dem 1. Zwischenrang behaupten mit einem Vorsprung von 2 Punkten. Auf den Rängen 2 und 3 konnten sich Bürglen 1 und Frauenfeld 1 punktgleich etablieren. Bürglen 2 als Vierte hatten bereits 9 Punkte Rückstand auf den Leader. Die dritte Ablösung wirbelte das Podest durcheinander; Buhwil-Neukirch wurde von Bürglen 1 und Frauenfeld 1 überholt und lag noch 3 Punkte vor Bürglen 2 als Vierte, welche immer noch die 9 Punkte Rückstand auf die erstangierte Gruppe aufweisen.

Vor der letzten Ablösung führte Bürglen 1 mit einem Vorsprung von 3 Punkten auf die Zweiten aus Frauenfeld. Weitere 6 Punkte Rückstand hatte Buhwil-Neukirch als Dritte, mit einem Vorsprung von 6 Punkten auf Bürglen 2 als Vierte.

An der Spitze konnte in der letzten Ablösung Andreas Kuster den Sieg für Bürglen sichern und den Vorsprung sogar auf 8 Punkte ausbauen. Peter Wuffli für Frauenfeld verteidigte gegenüber Buhwil-Neukirch den 2. Podestplatz. Buhwil-Neukirch auf dem dritten Platz konnte diesen nur knapp halten, da Bürglen 2 am Schluss punktgleich sich mit dem 4. Rang zufrieden geben musste. Bürglen 3 kam zudem bis auf einen Punkt ebenfalls gefährlich nahe ans Podest. Sulgen 1 und Bürglen 4 konnten sich in der letzten Ablösung noch jeweils um einen Rang verbessern, zu Lasten von Berg und Spitz-Romanshorn.

Rangliste Final

1.	Bürglen 1	937 Pt.	Andreas Kuster	190 Pt.
			Patrick Pislor	189 Pt.
			Andreas Wüest	187 Pt.
			Marcel Germann	187 Pt.
			Werner Schönholzer	184 Pt.

2.	<i>Frauenfeld 1</i>	929 Pt.	<i>Christian Schmid</i>	188 Pt.
			<i>Richard Wagner</i>	186 Pt.
			<i>Willi Wegmann</i>	185 Pt.
			<i>Roger Moor</i>	185 Pt.
			<i>Peter Wuffli</i>	185 Pt.
3.	<i>Buhwil – Neukirch 1</i>	921 Pt.	<i>Peter Schönholzer</i>	192 Pt.
			<i>Walter Schönholzer</i>	185 Pt.
			<i>Markus Schönholzer</i>	185 Pt.
			<i>Beat Wüthrich</i>	182 Pt.
			<i>Mara Schönholzer</i>	182 Pt.
4.	<i>Bürglen 2</i>	921 Pt.		
5.	<i>Bürglen 3</i>	920 Pt.		
6.	<i>Sulgen 1</i>	916 Pt.		
7.	<i>Berg 1</i>	907 Pt.		
8.	<i>Neuwilen</i>	893 Pt.		
9.	<i>Bürglen 4</i>	879 Pt.		
10.	<i>Spitz – Romanshorn 1</i>	863 Pt.		

Höchstresultate Final

<i>Markus Eugster, Sulgen</i>	193 Pt.
<i>Peter Schönholzer, Buhwil-Neukirch</i>	192 Pt.
<i>Stefan Burkhardt, Bürglen und Claudio Antonazzo, Sulgen</i>	191 Pt.
<i>Roman Tissot, Andreas Kuster, beide Bürglen</i>	190 Pt.
<i>Patrick Pislör, Bürglen</i>	189 Pt.

Schlusswort

*Ich möchte es an dieser Stelle nicht unterlassen, allen Vereinsfunktionären für die termingerechte und tadellos erledigte Arbeit ein herzliches "Dankeschön" auszusprechen. Ein weiterer Dank gebührt den Kameraden, welche am Final tatkräftig mitgeholfen haben, sowie der Sektion Bürglen für die Bereitstellung der Anlage und die freundliche Bewirtung.
In diesem Sinn wünsche ich Euch für die kommende Saison viel Erfolg, Gesundheit und alles Gute.*

Frauenfeld, im Dezember 2011

*Der Leiter GM
Edi Schmid*